

## 三日野 おやじの会 活動報告 20



平成20年8月26日 三日野おやじの会

夏休みも終わりに近付いた8月23日、おやじの会では、ハゼ釣り大会とバーベキュー大会を開催しました。今回はおやじの会内部のイベントでしたが、バーベキュー大会は、現三日野校長先生の前任校である八潮北小おやじの会との初めての交流会を兼ねたものでした。

## ハゼ釣り大会(8月23日午前)

品川区八潮五丁目付近、八潮橋の周辺に集合したおやじたちは、慣れない手つきで釣り竿に糸や錘、針を付け、餌としては蒼いそめを使用して、モノレールが行き来する反対岸の京浜運河緑道公園で、八ゼが喰い付くのを待ちました。今回参加したおやじ親子は5組、釣果は八ゼが10匹前後とセイゴ(フッコスズキと名前が変わる出世魚)が1匹。時折小雨が降る生憎のお天気でしたが、親子で楽しい一日を過ごしました。











## 八潮北合同バーベキュー大会(8月23日午後)

現三日野校長の前任校、八潮北小学校(現在は明晴学園)のおやじの会と合同で、バーベキュー大会を開催しました。八潮北の皆さん、大変お世話になりました。



## 《編集後記》

今回は、おやじの会内部でのイベントでしたが、三日野おやじの会は、学校のため、子供たちのため、そして自分たちのために、いつも楽しいイベント・企画を実施しています。この新聞を読んで下さっている皆さん、次回は是非、一緒に活動しましょう。 (文責山田)